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Abstract (en)
The detection and analysis device comprises one or multiple signal sources arranged on a golf stick. One or multiple illumination devices (1.3,1.4)
are accommodated in a stationary device (1) with one or multiple detectors (1.1). The illumination devices emit one or multiple focused light beams
(1.3.1,1.4.1) to produce a light spot on a surface, which serve as a marker for the arrangement of the feet of the golf player. An independent claim is
also included for a method for detecting and analyzing the striking motion of a golf stick for knocking a golf ball.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Vorrichtung und ein Verfahren für das Erfassen und Analysieren der zum Abschlagen eines Golfballes dienenden
Bewegung eines Golfschlägers wozu am Golfschläger Signalgeber und ortsfest Detektoren angeordnet sind, welche die Signale wahrnehmen und
wobei vom Ergebnis der Detektion auf die Position der Signalgeber zurückgerechnet wird. An dem ortsfesten Gerät (1), welches Detektoren (1.1)
beinhaltet, sind auch eine oder mehrere Leuchteinrichtungen (1.3, 1.4) untergebracht, welche einen oder mehrere fokussierte Lichtstrahlen (1.3.1,
1.4.1) aussenden, welche an einer Oberfläche an der sie auftreffen jeweils einen Lichtfleck hervorrufen, welcher als Markierung für die Anordnung
der Füße des Golfspielers oder für die Anordnung des abzuschlagenden Golfballes dient.
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